

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 16. August 1880.)

Vom Bundesrath sind gewählt: als zweiter Assistent für den Unterricht in darstellender Geometrie am eidg. Polytechnikum, Hr. Christian Beyel, von Zürich, und als zweiter Assistent der Ingenieurschule, Hr. Georges A u t r a n, von Genf, diplomirter Schüler der Anstalt.

Gleichzeitig wurde der Schulrath zur Anstellung eines dritten Assistenten am analytisch-chemischen Laboratorium des Polytechnikums ermächtigt.

---

(Vom 20. August 1880.)

Der Bundesrath hat auf Antrag seines Zolldepartements beschlossen, daß Nägel aus schmiedbarem Eisenguß, gleich den schmiedeisernen Nägeln, bei der Einfuhr mit dem Zollansatz von Fr. 7 per 100 kg. zu belegen seien, und daß dieser Ansatz vom 5. September nächsthin an zur Anwendung zu kommen habe.

---

Der Bundesrath hat gewählt:

(am 18. August 1880)

zum Zollgehilfen in Pruntrut :	Hr.	Chicherio, Guido, von Bellenz ;
„ Posthalter in Coppet :	„	Fleur de Lys, Emile, v. Prilly (Waadt) ;
„ Postkommis in Basel :	„	Holliger, Karl, von Boniswyl ;
„ „ „ Zürich :	„	Perrenoud, Arnold, von Ponts- Martel ;

(am 20. August 1880)

als Postkommis in Tramelan : Jgfr. Léa Chatelain, Postaspirantin,  
von und in Tramelan (Bern);

„ „ „ Schaffhausen: Hrn. August Stocker, Postaspirant,  
v. Reute bei Weinfeldern (Thurgau), in Cernier (Neuenburg);

„ „ „ „ „ Robert Tobler, Postaspirant,  
von Lutzenberg (Appenzell  
A. Rh.), in Schaffhausen.

---

## Inserate.

---

### Schweizerische Centralbahn.

---

Für den directen Personen- und Gepäcktarif zwischen Herisau und mehreren größeren Centralbahnstationen, tritt in Ersetzung des bisherigen Tarifs vom 1. November 1878, am 15. August ein neuer Tarif in Kraft, welcher bei den betheiligten Stationen eingesehen werden kann.

Basel, den 13. August 1880.

---

Mit 1. September 1880 tritt für den Personen- und Gepäckverkehr diverser Stationen der Centralbahn unter sich im Transit über die Emmenthalbahn und die Jura-Bern-Luzern-Bahn ein neuer Tarif in Kraft unter Aufhebung der bezüglichen bisherigen Personen- und Gepäcktaxen und Distanzen.

Derselbe kann auf den Verbandstationen eingesehen werden.

Basel, den 13. August 1880.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1880
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	36
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	21.08.1880
Date	
Data	
Seite	624-625
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 799

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.